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Vol'e +emoso. 9 de 11,.mo de 2023. 

CERTIFICACIÓN NRO. 11 
GAOPRVH·JPP·S0-11-2023-06-09. 

Lo inlroscnto Sec,e10'io dol Gobiarno Au•ónom::i uescce-csecec "orroqv1ol Rural Vale 
I lerrrosc. CEITlflCA QUE: Lo Junto f'oTOQUIOI. en SESIÓN OtDINAtlA N.• 11. cclebrOOO aj 
9 de ¡un,o de 2023 IESOlVIÓ: A rrc-es de votocl6n ordhorlc por V'l=inimdac, AHOBAR 
mcdoon!c rosolvcón los ,igu,enles puntos: 

lesoluclón Nro. 3' GAOPIVH-JPP·SO·l1·2023-06·09: El cuerpo Legislohvo óej Gobierno 
Parroouol Volh:, H�nouw. CONCLUYE Y IESUElVf; A lrové� ciff votodón O"<fr,ooo por 
U"IOrirridoc. APIOBAR el Orden del Dio. 

AP'K>BACIÓN DEL ORDEN Del DIA. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓ'J DB. ACTA CE SESIÓN EXTRAORDINARIA t-,.• 02 DEL 22 DE 
MAYO DE 2023. 

3. ANÁLISIS Y APROBACIÓN D(l ACTA DE5ESIÓN OROINA<:IA N! 10 D(L 25 DE M"YO 
DEL 202'.). 

• oncos REC131DOS o: LA COMUNIDAD. 
5. l'lrORt,'( DE LAS ACTIVIO"DES DEL MSC. JA�\4E PATRICIO f'A�fOFS. P!l:(SIOENTE DEL 

G,',O PARROOUlAL VALLE ttfRMOSó 

11.'tOH.Jdón Nro 35 GAOrlV11-JP•·S0.11·2023..Q6..0?: t cuerpo Leg,SK1t1vo del ccoee-c 
Porroquia Vale nen-ose CONClUTE T USUUVE: A través de votccee O!d,ncna po, 
unanimodo::t APIOBAI el aLlu Ut= ws,6n wctroor:1ino1n N •02 del 22 de moyo� 2023 

RMolvc:lón N10 36 CADPIVH·JP,.so.11.2023.1)6.09· 8 Cue!po Le¡¡tSlohvo de Goboemo 
Porroquiu Volo llemlos.o CONClUTE T USUUVE: A revés de votm.ón 0<.Jn:;,c; po, 
unommidod. APROBAR al ocio de sesor!r ordinono N.• 10 dol 2S ce movo del 2023 



Valle �íl\'8ll'I! 
RESOLUCIONES DE CO� N"' s,",�o DE SESIÓN ORDINARIA N.º 11 DE FECHA 9 

DE JUNIO DE 2023. 

lo Jur-te Parroquia en pleno presidklo por el MOQ1$ler Jame ecnco PoroOO P=oio, los 
señoees voccjes de lo Jun·o PcrrOQUIOI. Quenes de ocoeeo c loqueetoblP.ca � Ar-lruk, 
e del Cédlgo Orgó'licO de Orgomzoci6n T11nitonal, Aulonom<J y Descentroftl:oclón 
ICOOTAD). y en bese o bs l,lgulente-; ccosoeocooes 

Que t,1 AJh.ulo 238 de kJ Conshluoón de lo Repúblco del fcuodor dispone 'los 
gobiernos oulónonos de5centror� gozorón de avtonomlo poitk:o 
odm1n1$lrCllvo y financiero y se regi'ón por los p,,ncipo, de 50lidardod 
ltlt:51d'o1eóod e,quidOO llltertenftonol. ,ntegoción y pcullC!pOCi6n c!Udadan:i. ln 
nong,ún coso el e¡nrdc;:io de lo ovlo"IOmlo permitió lo secesión de rento e 
r.nclonol. Cons1h,ven {)Oblernos autónomos descentrollZodos los junten 
porroquioles IU'Oles. los consejos mun,cipok::5, los consqos rrolfopdi-onos los 
COfl§t.'ÍO!o 1-'uYÍnC;ioll:ts y los CO!Ue,QS /Elg onoles" 

Que. el Ar1. 8 d6I COOTAD estccece fucvltud norrnabvu de bs Gouitnnos pciiroquKllos 
rurales.- En sus respectrvos csconscncceoes 19ff11oriale-s y en el ómbito de sos 
competencbs y de los que ltt tue-en deleg:>das. los Gobiemos Aut6nomo5 
De1.cenlrclzodos Porroqul01e5 ln.fo'es tie'len ccpoodod pcrc d,ctar acuerdos y 
resoluclOlles. osl coma normas 1eglamentorlas de ccoscre admrnstrotiva ove oo 
poórón canTTavenr las cacosccoes ccosnoccoces legOes ni lo ncemouvc 
dictada po· los consejos regionales. consqos ¡xov,ncio 05, concejos mc1Tapol1tanos 
y C:Of"M!CX rr• nlci¡xl!es. 

Ou. en cpf< .. oo..oón ul h t:101 <..) úel Arl. 70 t:<.-1 COOTAD. <.-.tol>loce ontro los otnbuc:,onm 
del pr!!'Slderi1e o presicen1a ce la ¡unta portoqUICII Convocar y prssdr can vaz y 
voto lossesicres de laju'110 porrOQUialr..10L ooro lo cvot deberó propone, et orden 
Clel die de manei-a ceevc. El ejecutiva tendró voto dwomente e-i coso de 8fllXITe 
en os votoccoes del Orgono egll.lotivc y de fiscoHzaoón. 

Que, en ooticoc'6n al Ar1 316 dol CCOTA). los 6fgonos legi51ohvos de los gobiernos 
ovtónornos d�e-i!TOIIZOOOS, ie-oon cucrrc Clases de sesenes- 
l. lnovg.xo 
2. OrrJ:nrnin 
3 btraordinor\o; y, 
4. Conmemora1wo 



Qu•. on concordo"loa or Ar!. 318 del COOTAD. los ¡untos pcl'roqu,oie<; 1uroles se reunir:'lr 
dos veces ol -res corno mírwno. En todos os cosos. kl convccotoro del ejecut"'o 
rescecuvo gobierno autónomo cesceoeoreooo se reoliorá con ol mAnrn 
cvo•ento y ocho horos de onticipocl6n o lo roe-e cecve'c y so ccoreceoe el 
orden ool dío y los documentos que se lfo·en 

Que. son Alribuct0nes ee lo Junto eonocvc-es seo(ir el Nt 67 rtwot a: Exped• OCJEl"dos 
resceccoes y nor,ro1rvos ,ogomcntonos en los r-c-ercs de competenao del 
gob,emo ou!Ó"lorno descen'TOllrooo PO'IOQUial n�ol ronformt1 este Có.liyo 

Que. f!I Art 'J7S oet COOTAD rcncc que los gocuemos oot6not1QS descar1l,ulru<.JO) 
pon-oornolesrvroles p,estor6n SV5 sevccs en formo dr"ecto. POI' contrcto o geslié<" 
i.;ompor lldu 111t:1Üounl� lu llJ!,Oipoón de ccove-ios con los gobiernos provindo!es 
mur cipoles y con los respectivos comur.dodes benefdcnos. 

Que. el Ali 272 ce lo Con11,tuci6n de lo Republlco. eocoece <1!1ff k1 dktr,ho<::ón de los 
recwsos ontro los gob,crnos oulánomos descenhollzo005 será ,eg,.lodo por lo ley 
contorme o los siguientes olterio,:: 

1. Tomoño y d&'ISióod de lo población 
2. Necesk:lodos b6sicx:s i-1SOhsfe<..hos. 1t,1on.¡uirodos y conSlderodos en reloci6r COI" 

lo pobloclón r�ente en el terrtorio de codo uno do los gobleMos outónomos 
descenlrohzocos. 

l. Logros en el mep'Orrien•o de os nrveles de vcc. estuen:o tsccr y odmin15trotvo y 
cumpimento ce melas cel Pion -eceeot de Desorrolo y oel plan de desanollo 
de gob!ernoaut6oomo descentrarzoao 

Que, el Art 167 del COOTAD iodco que todo lo hforMOC'6n soore el proceso óc 
p¡ogrornoción. tormuloción. op1oboci6n e,ecuctón y evouooce det p,esupt.J61to 
seró pubica y se oifvndkó permooorrcmonto a lo poblocl6n 001 lo pógioo web 
hst,ILCK'lnOI u otros rreccs sin perjuicio de las occianes cceco-coos estulJM.,t.:KJus 
en lo ley poro el accr..o y lo trorupa·onco de lo i"IO'IT"aciOn pública 

Qu•, el Nt. 267 del CCOTA:>. estoalcco que los pr=puestos de los en-.::,resos ¡::vblca1 
de los ACb.ernos aufónorros ;:tescentraiicdos, seor. de ;erv,cios oúblicos o de 
cvOIQviaf otro rotu"o f:l>O ""JYf:l';Af'liaón N1mO or"lf!xos ..n et r,rewpuesto general 
de -escecu-c gobierno: serón cprcbodos por9..15�tn,os drcctonos y pmm6n 
o ronoc,men!o del Cfgono lcglilatl\lO ccocsooncente. 

Que. Me-áKJn1e reunión de � Ordnarlo de Junto l'orroqu,ol Vck., H<..�mow c.U11 
locho 9 de junio de 2023. se resolvió emitir lo prest,nle, resokx::oón. en uso e .. lm 
tocu Jodes y omcoccoes que les con'iere 10 ley 



RESUELVE: 

Resolución Nro 34 GAD,tVH-JPP-S0-11-:2023-04-09: B cuerpo Legiua•fvo del Cooiemo 
PorrOCWIOI vete Hernoso. COHCUIYE y IESUUVf: A -rcvés de vcrccéo O'd,rono pe, 
vnonlrridod APROBAR el a,oon del DIO 

APRü6ACIÓN Dl:L üroEN DEl oiA 
2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DE. AClA :>E SESIÓN EXTIUORDlt-.AIUA t,, • 02 DEL 22 DE 

MAYO DEL 2023 
3. ANÁUSIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINA�IA N • 10 DR ?5 DE MAYO 

DEL 2023. 
4. OFICIOS RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD. 

5. INFORME DE LAS ACIMOADES 00 MSC. JAIME PATRICIO PA�EOES. PRESOENTE Ott. 
GAD PARROQI.JIAL VALLE HERMOSO. 

«esoluc16n Nro. M GAD,.VH-J,P·S0· 11·2023·04·0t: B cuerpo LeQ'slotfvo del Gobierno 
PClffOQVÍOI Vale H&!moso. COHClUYf Y RESUElVf; A lrovés de votación O'dnQrlo po, 
unonm'dod APROBAR el ocio de sesión eK-roordnorfo N • 02 del 22 de moyo del 2023. 

Re1oluc1Ón Nro. 3' GAOPRVH-J,..so-11.2023.o¿.o,; � cuerpo Leg,$1ativo del Gobierno 
Porroqv,ol Vale Hermoso, CONClUYf y RlSUflVE: A trav6S de votoceo Ofdir.or1o ¡)O( 

unonlmóOd. Al'ROIAR OI OCIO de wsi6n O'dilcu o N • 10 dol 25 00 ffiOYo del 2023. 

Dodo y !',modo en lo Pcrrcquc Rural de Vale Hefmoso. o los 9 dios del mes de 11..n,a de 
tlr\o 2023. 

Paro cons!ondo de lo res.Jeito .......an; presoente y vocales ce lo ,AJnto t'orroqv.ol i.!U'a 
de Volc Hcflnc»o: 

��' 
(4'/. ·, 
'i!! 
� "'"" ·.• ., 1]�.,. t¿/, 
\, ¡•¡tE,.<;\DEr\ClA 

Msc Jo1� Potóc,o creces Perrozo 
c. natDENu 

GAD l'ARROQUIAl veue HUMOSO 
C C.: 1708562901 

GAO l'AUOQUlA VAllt HtRMOSO 
e.e.: !722399837 



VOCAL 
GAD PAUOOI.IIAL VALLE ttflMOSO 
e.e.: 0502719"'87 

1 ,,.,7 \ -.J • 
LW ,o,ttredo for IOS 

<:>C bcAL 
GA"D ,AHOQUIAL VALLE HUMOSO 
e.e.: 1n1:'i694lf, 

e.e.: 17()(713567 



ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.• 11 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRALIZADO f'ARROQUIAL RURAL VAUE HERMOSO. 9 DE JUNIO DEL 
2023. 

En Jo Porroquro de Vole Hermoso. Centón Sonto Domingo, Provincia 
Sonto Domingo de los rsocrscs. o los 9 dios del mes de Junio de 2023. 
siendo los 08H3C om. se reúnen en Sesión Ord1nono los Miembros del 
Got:ierno Porroquicl en cump"lmlento con el Art 3 8 de le tcv del 
COOTAD 

MSC. PATRICIO f'AREDES. - Muy buenos dios compañeros. gracias por 
osistr o esto sesión ordinor'o Nº 11 Tengo o bondad, señonto secretono 
orocedo con lo constotoción del quórur-, y de lectura o lo convoco tono. 

ING. WENOY SANCHEI. - Buenos ces. señor preside•lle y señores vocales; 
procedo con lo constatación del quórum Abg. Ano ,.,..enno e eseete. 
Señora Roso Cuoses presenle, Señor Edga Vorgos p1esente. Señor Luis 
Fanos presente, Msc Patricio Paredes p1esente Contando con cinco 
mlcmbC21 Drtstnt,,. se da Por constatado ti avórum. 
tNG. WENDY SANCHEI. -Procedo con Jo lectura de lo convocotoro: 

En cplcociór ol trterol e) del ortrculo 70. del Código Orgónico de 
Orgonzoci6n Temtoriol, Autoncmlo y Descentrohzoción. y en 
concordancia con el articulo 318 del 'TliS'TIO C6digo se convoco o Sesión 
0.-d!narlo N.0 11 del le�lotivo del Gobierno Autónorro Desc,mtro,i7odo 
Parroqulol ve-e Hermoso, le -ns-nc que le'ldró lugo- el dio VIERNES 9 DE 
MAYO DEL 2023, en el Solón de sesenes del GAD Panoqu1ol Valle 
Hef'TIOSO o los 06 30 um. con lo firohdoa de trotar Al �uiertA· 

ORDEN DEL DÍA 

1. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

2, ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N." 
02 DEL 22 DE MAYO DEL 2023. 

3. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N • 10 DEL 
25 DE MAYO DEL 2023. 

4. OFICIOS RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD. 

' 
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5. INFORME OE lAS ACTIVIDADES OH MSC JAIME PATRICIO PAREDES, 
PRESIDENTE DEL GAO PARROQUIAL VAllE HERMOSO. 

ING WENOY SANCHEL- Prirre1 p...nto· 

APROBACIÓN PEL ORDEN DEL DÍA· 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañeros esló O consideración lo 
oproboción ce, orden del dio 

A8G. ANA MERINO. - Solicito lo palabro 

MSC. PATRICIO PAREDES. - nene lo palabro lo compañero Anito Merino. 

ABG. ANA MERINO. - Buenos oos compoñero presidente, compañeros 
miembros del Gobierno Porrociuiol y sel'loro secretorio. :'l este primer 
punto del orden del dio. aprobación del orden del dio: yo p•opango y 
elevo o moció, que se oprvebe el orde'l del dio. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Compañeros. hoy uno moción presentado por 
lo compañero A'"lito Merino. tTiene apoyo lo rnoclóni 

SR. LUIS fARIAS. - Apoyo lo rrccjén. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Tiene opoyo lo moción por e comoañero Luis 
Forios. lleve o vctccíón Poi favor 

lNG. WENDY SANCHU. - uevc o votación IO moción p-esentoda cce lo 
Aog. Ano Menro y apoyodo por e' Sr. Luis Farios. ocre lo cproboci6n del 
orde'l del dio de ,o Sesión Ord,noro N • 1 de lo Junto Porroqu101, o 
erectucrse el dio v emes 9 de ,-.mio del 2023 

ING. WENOY SANCHEl. - Abg Ano lv'oono. como proponente a favor, 
Señora Roso Cuoses. que se apruebe el orden del día poro esto sesló-i 
ordinario mi voto o lovOf. Señor Edgor veces o favor, sene- Luis -cecs o 
lov°' Ms:: Pabicla Paredes o lavar, contando con cinco voto, a favor 1e 
da POf aprobado el orden del día de lo Sesión Qrdinoda N,• 11 de la Junta 
pgngqylal a efectuarse el día vieme1 , de lunlo del 2023, 

ING. WEND't' SANCHEZ. - Segundo ocnto 

ANÁLISIS Y APROBACIÓN PEl ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N." 02 DEL 
22 DI: MAYO on 2023. 
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MSC. PATRICIO PAREDES. - Estó o conscercción compoflcros, lo 
cprcbocón del acto. lo s�6n exrroordinarlo N • 07 del 22 de moyo del 
2C:23. 

SR. EDGAR VARGAS. - Sohclio lo polobro 

MSC. PATRICIO PAREDES. -tere lo po obro el conpol"iero Edgor Vorgos. 

SR. EOGAR VARGAS. - Yo mociono. que se apruebe esto ocio de sesión 
exlroordinorio N.� 02 del 22 de maye del 2023. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hoy vno moción p-esentodo par porte del 
compol"iero Edgor Vorgos. ¿Q1J1én apoyo lo moción? 

ABG. ANA MERINO. -Apoyo la moclÓll. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Te1go lo bondad sel"iorito secretcdc lleve o 
votación par levar. 

ING. WENDY SANCHEI. - Llevo a votación lo moclóo presentado par el Sr. 
Edgor Vorgas y apoyado por lo Abg Aro Merino, pero lo oproboci61 d� 
Ariólls1s y Aproboc16n del Acto de sesión ExtrOOfainorlo N • 02 del 22 de 
moyo del 2023. 

ING. WENDY SANCHfZ. -Abg. Ano Menno. a lavo,. Se�o ecso Cvoses 
An!os de ¡::roceder o da lo voloci6n, quera de,ar bien e-r coro qve lo 
ocsenon qve se dio. lo pnme,o poro nosolros, que se dio en el despacho 
del Presidenle en sesión ex·roordinoria. precisanente lo rúmero dos 
euovt-nos oesemes por lo convocoto1c y pcr respe·o a lo comunidad, 
pero no es verdad que nosotros estuvimos ovsentes en el evento que se 
no.s corvoc6 cr Recm10 sene. nosotros estuvimos presentes en el lugar 
dende nos convoco,on y no es verdad tco-ccco. como se dice. de qvtt 
poi eresceto e irresponsables rosones no l'egamos a doride ros 
corvocaron. que esteces hcyon corvocodo faltando media t-orc o 15 
minutos o través de un 'Tle"\SOJB do voz, eso tombién es faltarnos el 
respeto. roscros eslv\limo.s en ei une :::onde Incusve legcbo la ¡,¡ttole 
porqve us1edes tombén convocaron o un evento. eso os tceo. lo que se 
dice que -cscuos por nesporscblidod no I eacmcs. t-oy que cero- oer- 
e ero ostc utcccén. "lC estov ce ccuercc como se actuó, inclusive le 
p-r-nero ocio debe cecir dende se desaroló. y el cese-rose de ese sttsivr' 
que no fue convocodc, lo hieieron aquí, no donde so convocó de 
p+nero meno. así que el respeto es de pone y porte. no solamente oicrcr 
respete. s1 ro se ce respete o los cutoridodes. que r-osc-ros hemos 11d:) 

' 
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elegidos, no por esteces. sno por volactón pop,..lor. eso que qi,ede blPn 
clero. y por oe-esco y por lo comur1dod. mi 110·0 o lavor. pero dejando 
sentodo bien cloro que nosotros estuvimos en el sitio donde nos 
cc-rvccc-on no el segundo sitio, donde cespués se cambió pee 
stcoc ones que ustedes o su cecee tiempo dorón o conocer Sella" 
Edgcr vargas. como proponente o lavo,, Sei'lor luis ro� a 10110, Msc. 
Patricio Pc-eoes, con lo expuesto por los ccmpcñecos o fo1101, contando 
con c!nco votos a laYOf, se do poi oprobodo el AnáHsls y .A,p1oboclón del 
Acto dt Stslóo ExhoOfdlno•lo N." 02 dtl 22 de roavo del 2023, 
ING. WENDY SANCHEZ. <tercer punto. 

ANÁLISIS Y APll08ACIÓN DEl ACTA PE SESIÓN 0ROINA81A N," 10 DEl 25 PE 
MAYO DEl 2023. 
MSC. PATRICIO PAREDES. - eoe o ccrrsdeeccion compofleros. lo 
oproboci6n de' acta. lo sesión ordinaria N. • 10 col 25 do mayo del 2023. 

Sii:. lUIS FARIAS. - Sollcllo lo palabro 

MSC. PATRICIO PAREDES. -nere 10 pclobra el compal\ero luis farios 

SR. LUIS FARIAS. - Yo mocieno. que so opn.ebe esto ce-e de sesten 
ordinario N ° ·o del ?5 de moyo del 2023. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - 1-oy uno moción presentado POI porte del 
compoñe·o lL.is Foros. tOuién apoyo lo moción? 

SRA. ROSA CUASES. -Apoyo lo moción 

MSC. PATRICIO PAREDES. - hmuu ,o bondad seeortc secretcoo. eeve o 
votación por favor 

ING. WENOY SANCHEZ. - uevc o vctociór lo moción í)f&!&'ltado por el Sr. 
Luis Farios y opoyodo por lo Sra. ecsc Cuoses. paro lo ccrocccro- del 
Anólim y Aprobación del AC'c de Sesión oroncnc N ° 10 del 25 de r-ovo 
del2023 

ING. WENOY SANCHEZ. -Ab¡;. Ano Me'ino, a favor, ser-coa Roso cvoses. 
a fovo,. Sel'lcr Edgor Vuyos a lovor, Sel'ior Lul> rcrtcs. c�mc pw¡::onen:a 
a lavo,. Msc. Patricio ecreoes. o favor, cooloodo con cinco votos o tovOf, 
se do oor aorobado el Anális's y AD1obación del Acla de Sesión Ordlnoria 
N.• 10 del 25 de mgyg del 2023, 
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ING. WENOY SANCHEZ. - Cuor1o ce-no. 

OFICIOS REC18lOOS DE lA COMUNIDAD, 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Sien compoi'leros. hay un solo oficio que nos 
envio el grupo de adultos mcvores del Recinto acnc esoe-ouo. como 
ustedes sohP.n, mós que todos. lo compoi'lero Roso cooses. que viene de 
lo anterior odministroción. el k;gor es un 6•eo escoicr. donde se estó 
cces+wencc lo coso del Club del AdtMc Moyor estó en oec escolar, y 
como soben usteces. mlenhos no se ti-me el convenio, no se pueac corro 
GAD Porroqukll owcor cor material en lo Ql.e está pld endo ccó. pero 
ver-es o hoccr to gcsijó'l o través del Gobiemo Prov1ocial, Muriclpol, 
PQfC que ros oyuden con el temo de areno. piedra. q..ie esrón pidiendo: 
en su momento. que firmemos -cscnos el convenio con el Distrlto. en ese 
momento sf podremos Qy1.,dor con los morerloles que nos pidieron en lo 
onlonor odr,inistroci6n y quC quod6 pendiente. precisomerte porque no 
!enemos el convenio nrmodo. osf que es el único oficio que nos ho 
llegado 

SRA. ROSA CUASES. - scscnc la polobro. señor presidente. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - nene lo palabro compallero Roso Cuoses 

SRA. ROSA CUASES. - Gracias. Compañeros lo verdad si es Importante 
conocer el sito. porque. si es del Ministetlo de =ducocl6n. nosotros no 
podemos de cieno monero. cpoyor o opor-or con reccecs económicos, 
rn6s o\Jn. s1 no tenernos nosotros en convenio que nos dé los pautas y 
sobre todo por el ferio legol. no podr'omos esto· apoyondo con teccrsos 
económicos o con motetol cfrecto oor porte dAI GAD. pero si se ¡)IJA<:le 
rcccr 9cs11ón y se les pve:::lo ayudar. Hoy que recordar que ellos están 
siendo ctencrocs en un lugar muy estrecho 1'lClus1ve. es un aula. y eses 
necesilon ese especie; s hay cómo hacerlo a trovés de gestión. yo creo 
que sería muy convenlen·e hacer lo gestión y nuevamente ncce- 
tunccpc. q,...c sí so puede hccor ol convenio con el Ministcno do 
Educa:::rón poro aportar con un granito de arene. porque hoy que 
recordar tomboén que algunos planteles educohvos estén eo mol estado 
por el hecho ne lo épcco ,.,vernal. tor,t:lén non s oc cee.ocooos. esa 
es m1 cvn'o de vista. y si se puede hacer le gestión. pues taenven'dc seo 
poro or,oy<Y, f)Ofqua ellos tomb•én necesitan, escecoene-te or gruoo de 
adulto> mayores: adomós dico el oficio daramente que no solamente es 
poro ellos e-e seró de bene'lclc también pero la comunidad 
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MSC. PATRICIO PAREDES. - Grooos compañera pose. Sí. ese tema. \10 lo 
hemos venido 'lOhlnndo en le anterior cdmintstrooón. �l� lo que nos 
pdcn. es que coboremos un ocvec-o. e-clvsive les den el numero de 
conoo. con cuónto o-rero nosct-cs vemos o opoyor. y eso no podenos 
hacer. po-cue ncsot•os somos los que vamos o poner el dinero. no ellos 
eotooces s!VÍcn ellos mós bien. que ven,10n. se ccercce-i. sxesemen el 
bceccce. y 'lO'l ceeseote- lo propvesta; ente-ces. estamos esperando. 
por e ce que yo hay vn ccco de flel(;bilidad en ese aspecto. ceecrso-nente 
hoy pcr lo rorde 1el'lg0 que r- o reunirme con la csectcec cer Dtshto de 
Educación poro ve· que dicen elos. que nos p•esenten un ccocco-. 
analizamos ese borrador. y $1 es P'OCedente hocer uso de ese borrador y 
lirmoi un convento. lo ho•emos. cero s ellos vlener o exigimos que les 
demos el numero de pcrtioo, que coloquen el dine•o, un proyecto. 
entonces eso no lo vonos o hacer. 

SR. LUIS FARIAS. - Sohci1o lo po obro sei'lor oresidente. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Tiere IO ce ce-e compoi'lcro L1..b Farios. 

SR. LUIS FARIAS. - Estó b-en. sino que, ert enda otros cosas; ahí poden os 
cwcoae o la co-ncoccc que recllce una plariflcoción y uno petición yo 
estructurado ecstc de hecho tocando pcertos paro ver Si se cons gue 
esa es lo gestión con otros empresas q,..e si ouedon auKi lenes a ellos. no 
d rectcmen1e rcsonos como GAD Parroquial. st-c consegJU1es que se les 
solvente eso neceaocc o eace: eso serla lo solución vioble. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - De hecho. Luis. peraón. rosoeos en la 
odn1nis1raci61" posada les oyJCamos o colocor piedra. a cocee- otro 
tipo de rnctencl. e ocuso. o través do lo gestión que se reahzó. se logró 
conseguir vn poco de -no1e1o1 de hierro de porte de MJnic ere. po1U 
eso temo ce trebeje. pero que se quedó es1oncado oh' por e ·ema que 
ese espccc es del Ministerio de Educación y us1e:,d sobe que el Mirnstelio 
de Educación. cuando se realizo uno octvidcd, eso ellos enseguida lo 
cogen entonces ese es el pe1:;yo que cenemos rosones de 1n�ert1r en un 
órco dende no tenemos compctcncro. donde no tenemos vn provecto: 
e50 ncs pueden ou�o, en1once; los COS05 hay qu<:1 trotm101, tmy que 
moneio· e-en coocccsc-ne-ee en ese sentido 

SR EDGAR VARGAS. - S011c1lo -c polooro senor presidente. 

MSC PATRICIO PAREDES. - nene lapo-abra compoi'iero Edgar Vargas 
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SR. EDGAR VARGAS. - creces sei'lor presidente. Eso está muy ben. como 
cce el co-npoñero Farios, hoy que hocer ges·,ór. en este coso, aporte. 
porque como es uno mstm.cjón de, M nislerio de rcococoo. no t1uy cmno 
invertir recursos de lo Junto PO'loqulol, entonce'! habría que oyJdor. 
porque legolme"lie cstec sobe que los oerso-cs necesitan y pider 
entonces hobrio que hacer gestión de erra manero 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Gracias Den Vargas S', lo que prdén OQUI es. 
orcro. neo. lodos esos cosos, al menos lo o<eno y la pied·o se puede 
lograr o írcvés del Gobierno ProvlnclOI. et ,...umcipio también le cccríc-nos 
ped,r que nos ayude con ripio. entonces hoy q.1e -nece también. ocecve 
� no lo oenre se volcó ocó. y tal corno estó la situación, torta el Goberno 
Provlnclol y Goola·no Municipal, entonces, hoy que "Tlecldamente t-ccee 
o gesllón. co-uono-nos compañeros 

ING. WENOY SANCHEl. -Ouinlo pun•o. 

INFORME DE lAS ACTIVIDADES DEl MSC, JAJME PATIIJCJO PAREDES, 
PRESIDENTE PU GAP PABl!OQUIAL VALLE HERMOSO, 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Bueno compcne<os, aquí debo 1ntormo1 cce 
se ha hecho algunos occrcomicntos con les diferentes departamentos 
del GAO Mun,cipol, uno de ellos Elfo poro ver ¿i.e acuerdan qutt tll'I to 
ontefior octminislroclón se estaba tro�ondo poro el csrotc de tres 
cceese eso está listo. ye ostó listo poro e,ecutar, por eso le pedí al 
Ingeniero Leoooldo coccec que vengo o Terrltotio poro que vtt·1fiqutt 
esos ceses. en qué condiciones estén. oué es lo qo..e tiene que hacer, 
poro que procedo cor el troboJo; estuvo aquí el día martes hicimos el 
recorrido conjo..ntomen·e con o conaronccc. y ellos yo ocecooe que 
poro prlnc,plcs del mes de Julio v e-ie yo o ncce- ese rroboJo: son tres 
calles que se ve o asfalto· oquí en lo Cabecero Parroquial. es 1..n 
progroMo oue e sei"or ¡1,Jcolde t-cce er tooos los ec-ccocs. es de lo 
gestión onterlcr TombiÁn estuve en plcnl''t:::oción viendo el temo ne 
cómo e5tó lo calle Cotopoxi, hene estudios. está desde 2013, o seo. no so 
pvdo reoecr e, e penodc del Lic Jhonny Espinozo. no sé por qué, qu12ó 
por el lema de pcndemia no lnvriero, lodos ros recursos en oblas 
ceoctcs. pero es-e oi'lo lo van o hacer, está previsto, soio-t-en-e lo que 
ren;;¡o que enhegm es uno copio del plano con todos los corocteraucce. 
hacer subir ol seflor olc:olda. poro ve- si es que lograrnos colocar e-t este 
año. sino a pr ncpos del próximo oi'lo, mes o menos me dJo por eneeo. 
-ebrero o -ncrzo noevomente hacer ing·esor. poro que e, ¡uho empiecen 
a reulmr os e>lm .. 'S. y s<:1<.1 <.:uri,¡idttrudo 10 cene Colopo:o en cdocumucc 
Es Tomos ooeocc al odoou,nado no en as'ollodo. poro u e como ustedes 
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Valle !-Mili'� 
comorenderón que �e esló reaizondo lom::w.én lo geshón pma hacer los 
estucos en su to·oidod del olconlonHodo ronitarto. y es mós fócil 
levcnlor el odocuin que el cslollo; enronces estamos rxoeooo ASA 
trabajo Hoy uno reunión de• COPAE. es muy lmpcrtonte cc-ecceercs. va 
o esta aquí el lngeniefo Sergio Romos. pO!QJe también viene va o hablar 
sobre el temo del pion de contingencia. va o estor lo Seaeturia de 
Riesgos. poro brindar uno chorlo de cómo está le situoción del tenómeno 
del r.l'lo. en qué grado está y lo eve nosotros ·enemos que t-ccee océ. 
Hoolomo� mmhién con los seriares de lo JJ1 1:J de Aguo Valle Hernoso y 
con o Ir.genero .enny ArgueRo siempre hocelTIO'I una planlticaclór 
todos los años ustedes estvvieron invitados acó poro occer lo 
plon!ffcoción del oi'lc y los necesoooes o,e reoc ere Valle «ee-cso. 
lomb1én se 1nlormó que se ha pedido ol Munic1p10 un técnico poro hocer 
el levcntcrraento de 1nfoimoción de lo coUe Amozonos que es donde 
!ienen en este momento el prot:lemo. que esto 'cconodc totalmente 
todo lo olcontcrillo. que es lo q.>e hicimos c-icec. porcue yo no se 
ogJOnton los olores. 'TIOndor cree-e al río con le venia de los lrgc'licros, 
hustu el o'c martes que viene yo el técrJco, o hocer levontamtenlo de 
1ntormocón: vorros o V0f cuón10 va o costor ese trobo/o. eetcoces 
vomos a pedl• ayudo tonto e Pronoco como et Muriclpio. para 
souccocr el problema. igual más obajo el aguo ró al río. POrque la 
plcnto de ccctocco no sirve. no no servido. en la odrilnlstroci6r que 
cstuv'mos nosotros cogimos yo liltrodo. lleno de tantas cosas. de eso tenla 
conocimiento el GAD Munk::loal ped mas o oyudo, desgrociodomente 
ellos sempre salen qve no tienen reCU1os para hacer ocueNo pero 
ncso-ros inlcrmomos lo uroccco. entorces ahora mismo ic plontc está 
colapsado. re-e oledros. tíene ore no polos e inclusive me d�ercn el otro 
dla que sale r-ot OOI. me supongo que se habrá ccldo olgun:i ce los 
vacos de Den Fronco oor ohí. en·onces el aguo se va drectcmeote et río 
Hoy cce la larde. tengo tombén uno reunión y oor eso va o :residir lo 
persono cue está encargodo en e temo de r"&;go y segu,1dod er lo 
reunitn; tengo uno reunión con Agrocoldod. el MAG. el Com s.onodo de 
Productrvidcd. INIAP. está tombiér o AS08AN. por el temo de 
produchvodod l")mn ver los r-onveraos q1,A se van o firmar er-i-e los des 
ris'rvc cnes. qce serio 10-.10 vcne -lermoso ccr-ic NIAP, y otros 
t-a-t-cc eres que quieran sumarse. Les debo informor. ccrrconercs. quo 
o s1hmción es crruco en e, tema de vlalicod es-emes muy mal y no <:IS 

solamen1e Valle Hermoso es todo •O P1ovil"'cio: les comento que el día 
IJnes que estuve haciendo lo gestión. porque Luis yo se fue ambo, es-ove 
en lo ges'ióo así lilerc mente peleando se logr6 come<;¡.JI!" re mccomc y 
una volquete pequei'Hto que de hecho el d:a fv-cs ro legó po-que se 
quedó doi'lada en e kil6metro 16. a'li se quedó dañado entonces. \;ego 
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mcndoron lo pequel'io. y yo le dije que eso ero irmfic1ente pcyo ccrgor 
lo conhdod oe moteriol que hablo ahi. se estó troboJcndo con lo 
Móqu,no grande y una volqueto hoy yo se le envió et CO'l'llón porque no 
l'ay mós, ayer hicimos lo gestión que pedían en la ccm...nidod, pedían 
que se hoble con el cuerpo de Bomberos pena ove nos lac;iite \JI'\ 
lonquero y veni o lovor. y yo hice lo gestión. y mondé lo respuesta que 
me dio el Ingeniero Hugo Porro, que no es posible. porque ahí ITTar mós 
de cuóntos. 20 o -40 camiones. y no es posible rece. ese tipo de trot::ojo, 
entonces que hooan de raspar con lo móquno que pedí al Muric cto. 
que ñe-ie dos tcnqueros en este momento dando la vuelto po· Santo 
Domingo, el otro tcncuerc envio,on o Esmeraldas. con{vnlamA<1te con 
cinco volquetos pero oyudor olió; entonces es comprensible en eso 
s1luac;lór. Pero yo enviamos nosotros el camión con los tanques, poro en 
oigo opohor ese problemo que tenemos ah'. hoy fotos. hoy vkíeos quti 
nos mondo eco-e estó el corroo. eso yo le envío yo al Ingeniero cevcacs. 
poro ver cómo hocemos He pedido yo o o presidenta de lo 
CONAGOPARE. uno reunión urgente. poro tomar ol temo en serio el terrc 
de vialidad. porque et parecer no hoy uno plonlfi::oclón. del Gotierno 
Prov'nclol. estór solamente ensayando, hacen uno, ésto no srve, envío 
uno móqu1no o 1eni1orio, no 1,11Ve, nos oce que en otro lodo hoy tres 
presentes. pero con ocho vaquetas. cuando en realidad oh' en el ¡;;rvpo 
de presentes. srno que apenes estón dos volquetos, un redilo que se ho 
quedado doi'lodo en medio vio que es-e oostocuhzcndo. Entonces el 
problema no es nuestro. lo ,estión mtamos haciendo. et proolemo mós 
bien es del Gobierno e-cve-cor y que hoy q..e presionar. llegar a un 
momento. qJC !oremos que decir o los sel'lores agncultores veo. nos 
reunimos y nos vamos a la Prefecluro a presiooor. Lo otro. el muro ce 
escoaeecs. como ven va ovanzandO o poso ten-e. es por lo misma 
situación cuo no hay ccorcc cominero del Gobierno Provmoo. hicímos 
lo gestión con lo emp·eso privada, nos ayudó con cez vocoetcs. el seriar 
acc-cc Zombrono pero él me dijo to-otéo. yo tam::>ién tengo q..e 
hacer. miro Cl.ónlo estoy perdiendo, y yo le 'llCC referencia que 'ief'e .ino 
mino ocó y tiene que también ser scsccrc con oosonos. entonces d1¡0 
dé;ome ver. a ver cómo estcv, y nos quiere O'(UdOt con vno exccvcocec. 
que es pa·o el borro Mono"ltial del Valle, dorde •omb1én este casi el 
oguo ol nivel de la calle, y hoy que tombrén todo el material que estó chí 
ccícccs y hacer un muo de esccnercs 
SRA. ROSA CUASES. - acero. yo no me quie<o referir a la solución todovio. 
pero ya que uslec ha tocado el lema de vialidad, 8'.5 importante 
escucho, k., ve-són del comporero tam:>iéf'l. que 6$16 ahí eo terrUor1o v 
sí. me preocupo oigo compai'leros, oo-ece q..e hoy un oroblemo. donde 
lo tomuc Dota. perece que '10Y un prob:ema por el tema de tes 
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escc-nocs que se ho bo1odo ahí en ese sector; serlo r-nccucnte que se 
dé o conocer. porque. o seo, tenemos que nosotros ver qué es lo que 
es!ó posondo. porQUe de rumores no vivimos. aquí tiene que dec rse los 
coso. como son y qué fue lo que posó o si e GAC POíl'oqu1ol foltó en o go 
el hecho mismo de! trobc¡o que se reotlzó en ese mo-nenro. porque se 
dice que se botó los escombros o lo prop edad de lo fo'l'liia eococo. 
enlences si serlo nnportonte que se dé o conocer. mctcsc hay uno 
ceucón porece que fueron t-0110 el Gobierno srovnctor, entonces si 
serfo i'l'lportonte que se c6 o conoce·. poro resoecs estor lnformocos. 
qué m¡¡mo fue le que ceso. porque nosotros no podenos dcrte un ce-eoc 
ni apoyar o n::Jdle. porque ne sobemos qué mismo posó. 
SR. LUIS fARIAS. - Como commcncdovcv o dar respuesto o ero situación. 
El estoce ce los vías es precorio en teces lodos. se ho reportado 
suuccrcnes graves en Auténticos Campesinos bccc to Morlonlto en lo 
vi:::i del Kn 3 yo hicimos lo ges·lón cor mingos. de poner e-r los puntos más 
c1flicc�. se be seguido dol'londo. e bvs. t-cwsc ahorita me ccobon de 
reportar. que soliendo en lo mol'lono casi se volcó otro ve 1. entonces eso 
le envié ol lng. José cevcacs. me pregun•ó dónde. pero hosto ohooto no 
tengo rescceuc. le ced' Q,Je por lo -neoos dos vaquetas me monde cc-r 
cosco¡o poro po11or u-i poco eso situación lo que pasó e-r lo vio al 
Recreo si tue un poco delicado. porque COIT'O ustedes tienen 
conocim en·o, no ·enemas lo rn6Quirio cceccccc poro hacer comino y 
botar el ma1eno1. y el material es bastan-e. y se erncezó o botor1o. no ol 
ríe. u-e o un costooo cel río. donde hay u'lO hond::modo y lo propie1orla 
de eso es lo lng lrmo Doto. entorces ello me hizo lo clusi6n, � reclamo y 
lo molestia que le AS1án volvlendo o hacer pe�ulcte o lo txopiedud 
privado que i-.cluso lo vez cn1erior IO habían hecho igual. y cue ahora 
deben de tener respeto por lo por lo p·ooiedod privado Y me hizo cius16n 
o lo Lev de Recursos Hidico� Ql.18 seró ce-eco por la ley. y qua cceoc se1 
scncícnccc Bueno. troté de exphco�e las suucccnes que no tenemos 
donde botar, eetcoces hablo un iocoente con el seño. trotó do buscar 
otros "-uo1es cerco y no hobia prócticomente hooion de lo comun!dod 
pedido ol sel'lor. y et sel'ior se negó rotundamente. que no se boto el 
mc-enct entonces lo moquinor o. prócticcmontc como hizo solo un 
zoruón se qverio ir porque ya cumpió con su rns,ór de obfir lo vio, y no 
pcdicmos oejor qce lo máqvino se vaya; entonces fui. hablé. pecí el 
nJmero del cropetcn'o. el Scl'lor Pavón. hablé con él. le pedl 
encarec!domente. le dge cue -eceutcmcs habitar lo vía. que hoy 
mee-e moterlal. cue le invl·orfc o q..,e vengo. entonces me d1JO ya voy 
en la •arde. ne Hegó. pero Hegó ol do s1guie'lte. una vez que v o la 
magnitud cel problema. -cs dte la outonzacón cce botemos en el 
te-reno de él, lo lng r-no Doto tomoié'l d�o. ohí oueden botar. pero lo 

- 
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móqu no es muy oescdc y er lo que qcse ncceie entrar puro qve bote, 
lo móqu1no se hundió y no puedo coner ese riesgo. entonces. yo pensé 
que cor o que hobio hoblcdo cor elle. ahí habían quedado los cosos. 
pero resulto que ha ido hasta el Gobierno srowrcíct o poner ese ouejo. 
y 5.1. me pareció un IX)CO mol. porque siendo oone del Gobierno. 
debe= poner el ejempo tom::,ié., todos. eo tve o que posó 
compof'ero, pero yo consegv,mos por el sel'ior Pavón. el sitie. y es tomes 
rc-oroo ohf ohcrito 
SRA. ROSA CUASES. - Entonces van o sacar del lvgor coripoñero, y van o 
poner en lo fincc. 

SR. LUIS FARIAS. - De lo carretero lo que estó ohi en el lugar tocoró yo. 
ayer hablaba cor, José cevcacs. Ql.,e él se encargo Lego de erwla< uno 
gallineta poro hacer �mpiew de eso porte. porque lo móquino no p.Jede 
empujar donde se hunde, es oegojoso. es oorro, entonces la móquino 
como tal. lo polo no olconw. loco ver uno gallineta poro que emp�e el 
moleriol mós el lodo. y dejar limpio lo cuneta Hoy uno novedad que si 
me comentan. eso lo q1 • ..lero de¡or en cuento. ocó. que eso porte doode 
lo campanero lfmo ne beche lo entrado ero cuneta de desalojo de 
aguo. y ha puesto simplemente cose ojo. y ha topado el curso natural del 
ogvo de lo cuneta hecho por el Gobierno Provlnclol: entonces me 
parece también inodecuodo, oorque elo debió poner un tubo y ponerte 
cemen!o encimo lo que han hecho es co-ee somplemente coscoo 
encimo poro poder entra< obstruyendo el lible poso, porque es uno lomo. 
entonces el aguo se topo oh· yvo csectc-nente o p,...ente. en ronces está 
ocasionando que se coñe lo base del p..oente. 

SRA. ROSA CU ASES. - rsc oroblemo tenía oesde lo vez cete-rce. 
MSC. PATRICIO PAREDES. - No. ese problema no ero, el p"Oblemo ero que 
cuando l"teieron lo construcción de lo v'c, yo dejaron lo solido ce aguo. 
dejcrcn ¡uslo ccsr o lo entrado de ello, entorces el og.JO ce comiendo y 
llegó un punto que se le fue lo mitad de lo entrodc, entonces nosotros 
ohf. con el Gobierno ProvlllCial lo e-e hicimos lue reco.,fonror. coloccr 
cecees. hacer lo solido, por otro oda. Del otro íerr-c si, yo voy o hoblcr 
con ello que tiene que soca el mo1eicl que está en lo cunero. que va 
boco el río, y que se coloque un tubo, o o 'il.. vez que haga un poco mos 
ambo poro que no crngo precisamente donde estó os delas del puente. 
SRA. ROSA CU A.SES. - va creo ccenccñe-os. que, s. es «rccrtcnte que tos 
tres. usted como representcnte del GAO Ponoquiol. y el Comisionado de 
vcsooc. se »eoten y dialoguen con los cecmetcoos de eso hnco. 

1ndepenc enteover-te. 5.1 sor cm.gas no son orr,gos. si son outondades el 
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hecho es, que el norrbre del GAC: Pcrroqulal se estó poniendo ah1. que 
se están haciendo mal los trabajos y eso nos cen.xscc o tomente. 
eotcrces. yo creo que si. se debe hacer Jna reunión v TObojor de 
manero convnto con lo loniho poro que no hoyo este tipo de 
inconvenientes. Compot"eros. yo me voy o ·etlrar, yo creo qve yo estón 
en lo co-e final, también c::>mpol\ero hoy tengo una 1nspeccón todo el 
dio con lo cc-nec-c del Ambiente Hega tonblén del Ministerio del 
Ambiente. llego de lo Comsorio del Ambiente del Munc pie. vamos o 
hacer lo inspección en todos ics charcheros, yo hobiomos hecho un 
primer •ecorrido y k.iego si nos olconzo e tiempo nos revniremos con les 
pe-senes que han hecho los ceococcs permanentemente de lo 
prohferoclón de mosquitos en el lolórietro 35. SI acanzomcs torexén 
vamos o ro dos galpones todo el dio vamos o est:lf en ese recon1do En 
el momenlo que ustedes de ¡::::wonto se desocupen, nos escnben o nos 
peg,on uno acmccuc poro que ustedes tomblén estén presentes s el 
temco les ome1to er- todo caso, yo les ogadezco. 

MSC. PATRICIO l'AREOES. - Le comento. dios atrás vino ene queja, de uno 
sel\oro que VM3 al lodo de Don Á ova, tiene uno chonchera. por favor. 
dar olenc,ón 

SRA. ROSA CUASES. - Hcy siete h.Jgores. q.>e están eeeonccoos. nosotros 
no somos los qve sancionamos. por eso mismo troje a los cotc-ocoes 
correspondientes para que e los sean el e-ue de sanción, nosotros 
solamente lo que occe-nos es ooner en evidencia el trabajo, y por 
supuesto. dar los sugerencros poro que se vivo en ccevweoco: no puede 
ser pos'ble qi..e en lo m,tad del centro de lo Cabecero P0Toqu1al. hoyo 
hasta 12. 15 cerdos. o seo. no. eso no se ceo-ee. y por eso iOO los males 
olores y lo prohleroc16n de mase os por tal rozón se va o proceder o hacer 
los mspeccrones -escecwcs ledo el dio de hoy. 

MSC, PATRICIO PAMEDES. - Bien componeros entonces les Invito poro hoy 
por lo tarde o los 14:00 de lo tooe. ese-en o la reunión del COPAE que es 
iruy importante ccrqoe se va a tomar remos que nos von o ayudcr o 
boscc- estroteg,os paro opaliar el temo de 'enómono dol niño Sir, -tcdc 
rr-os que 1ra1a1. cuando sen as 09 3 crr. se da por term nodo esto sesoo 
ord.nano. Muctos groe� compañeros. 
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,.:,,_(, ';. 
1� ' 1" �«l• "' 'J�', ' 
" PHE.'>lDEl'ICIA < 
'\ Mfc Po1ricio oredes Perrozo. 

4,,,.. .,. �·PRESIDENTE 
<>l"' GAD PR VAHE HERMOSO 

ELABORADO POR lng Wendy Sónchez. 
Secretorio del GAO ParJaquloL 
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ADMINISTRATIVO 
CONVOCATOIIA Nº 11 GADPIVH-S-SO-JPl'-06-2023 

Sel'iore1 
MIEMUOS Dfl GAD l'ARROQUIAL VAUf HERMOSO 
Pr�1te. 

De mi cor,11deroc:lón: 

b. cosccco- ol lderol e; del articulo 70. del C6Cl,go Ogónico de OgonizoclÓfl 
lemtonoL Autor.orno y Oe$centro ,zociór. y en concordonoo con el ortlcvlo 318 
del mismo C6d,go se ccovccc o Se�ón 0Jdlno1la N • 11 dt:I le,¡,¡Gloho d� 
Gobierno "'utóromo De:.cenlrolzodo Porroqu1U Vele 'iermoso lo mismo QtHl 
lenct6 .l,gorel cio 1/lflNeS 9 DE JUNJO DU 2023. en el SOlón Off Sft,;� de GAO 
Pcrroquiol Vole 1--crmoso. o loi 08:30 orn. con le fino ldoo do troto, el i.,gu1ente: 

OIDEN DH DIA 

l. APIOIACIÓN DU ORCEN OU D{A. 

2. ANÁLISIS Y AHOIACIÓH DfL ACTA DE SESIÓN fXlRAORDINARIA N.º02 DEL 
22 OE MAYO DEL 2023. 

3. ANÁLIS!S Y A,tOlACIÓN OH ACIA OE SESIÓN OIOINAl1A N.º 10 DEL 25 CE 
MAYO DEL 2023. 

4 OFICIOS UCIBIDOS DE LA COMUNIDAD 

5, INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL MSC. JAIME PATRICIO PAREDES. 
PRUIOENTf DEL GAO PARROQUIAL VAUE HERMOSO. 

urooae 2023 

=occcs 
D PARROQUIAL 

VALLE HUMOSO 
JPP/WSC 


	image_001.pdf (p.1)
	image_002.pdf (p.2)
	image_003.pdf (p.3)
	image_004.pdf (p.4)
	image_005.pdf (p.5)
	image_006.pdf (p.6)
	image_007.pdf (p.7)
	image_008.pdf (p.8)
	image_009.pdf (p.9)
	image_010.pdf (p.10)
	image_011.pdf (p.11)
	image_012.pdf (p.12)
	image_013.pdf (p.13)
	image_014.pdf (p.14)
	image_015.pdf (p.15)
	image_016.pdf (p.16)
	image_017.pdf (p.17)
	image_018.pdf (p.18)
	image_019.pdf (p.19)

